
会 議 録

会 議 名 令和６年度第４回野田市情報公開・個人情報保護審査会

議題及び議

題毎の公開

又は非公開

の別

個人情報取扱事務について

１ 報告事項（公開）

(1) 病院送迎バスの空席を活用した野田市高齢者等移動支援事業に関する事

務の開始について（企画調整課）

(2) 野田市公共施設予約システムに関する事務の変更について（情報政策課）

(3) 物価高騰重点支援給付金（非課税世帯及びこども加算）に関する事務の

開始について（情報政策課）

(4) 野田市制施行７５周年記念市民アイデア事業の審査に係る事務の開始に

ついて（市民生活課）

(5) 犯罪被害者等の支援に関する事務の開始について（市民生活課）

(6) 中小企業退職金共済制度普及補助金交付事務の変更について（商工労政

課）

(7) 市税等の収納管理事務の変更について（収税課）

※(6)及び(7)については、一括して報告を受ける。

(8) 野田市介護支援専門員等処遇改善事業補助金交付事務の開始について(

高齢者支援課）

(9) 野田市介護支援専門員等研修受講料等助成金交付事務の開始について(

高齢者支援課）

(10) 児童手当支給事務の変更について（児童家庭課）

(11) 健康・スポーツポイント事業に関する事務の変更について（保健センタ

ー）

日 時 令和７年３月２５日（火）１３時３２分から１５時１０分まで

場 所 市役所低層棟４階 委員会室

出席委員氏名 須賀 昭徳、金沢 幸彦、玉真 聡志、有賀 ヒメ子

事 務 局

実施機関 塚越 貴浩（企画調整課長補佐）、中村 憲一（企画調整課企画調

整係長）、西野 寛史（情報政策課長補佐（兼）情報政策係長）、須合 貴

洋（情報政策課主任主事）、岡田 公威（情報政策課副主幹給付金担当）、

若林 靖史（情報政策課情報政策係主査）、岡田 敦子（市民生活課長補佐）、

髙梨 清美（市民生活課コミュニティ係長）、香月 直幸（市民生活部主幹

（兼）防犯担当（兼）総務部主幹（兼）行政暴力担当）、松﨑 哲史（市民

生活課防犯係長）、白石 光孝（商工労政課長補佐（兼）労政係長）、野口

麻衣（商工労政課労政係主査）、原田 貴之（収税課収納係長）、吉田 陽

子(高齢者支援課長補佐）、髙梨 慧（高齢者支援課高齢者支援係長）、熊倉

凌（高齢者支援課高齢者支援係主事）、山崎 正浩（児童家庭課長補佐）、



岡田 尚子（児童家庭課児童給付係長）、中山 知子（保健センター長補佐）、

木村 文子（保健センター健康増進係主査）、髙倉 千雪（保健センター健

康増進係主任主事）、横瀬 拓海（総務課法務室主事）

事務局 寺門 洋行（総務課長）、関 沙織（総務課市民相談・庶務係主査）

傍 聴 者 ２人

議 事

令和６年度第４回野田市情報公開・個人情報保護審査会の会議結果（概要）は、次のと

おりである。

個人情報取扱事務について（公開）

１ 報告事項

(1) 病院送迎バスの空席を活用した野田市高齢者等移動支援事業に関する事務の開始に

ついて（企画調整課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 病院送迎バス空席を活用した野田市高齢者等移動支援事業の提案があった経

緯を教えていただきたい。

塚越課長補佐 まめバスのルート外の移動の利便性の向上を図るため提案された事業で

す。我孫子市は既に導入済みであったこともあり、野田市でもぜひ取り入れたいと考え

ました。

須賀会長 万が一、事故があった場合は保険会社が対応するということでよろしいか。

塚越課長補佐 会長のおっしゃるとおりです。

有賀委員 市が病院に対して交通費を支給することはあるか。

塚越課長補佐 企業としての社会貢献で協力していただいているので、市が病院に対して

交通費を支給することはありません。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ病院送迎バスの空席を活用した野田市高齢者等

移動支援事業に関する事務の開始についての議題を終了する。

(2) 野田市公共施設予約システムに関する事務の変更について（情報政策課）

担当者から概要の説明を受けた。

須賀会長 意見等あるか。なければ野田市公共施設予約システムに関する事務の変更に

ついての議題を終了する。

(3) 物価高騰重点支援給付金（非課税世帯及びこども加算）に関する事務の開始について

（情報政策課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 DV 避難者の場合、野田市に在住していないこともあると想定されるが、避難

先の市町村と住民票のある市町村で重複申請する可能性はあるか。



岡田副主幹 物価高騰重点支援給付金支給要件確認書には、支給条件として他の市町村に

おいて、同等の給付金を支給されていないことと設けてあります。そのため、仮に申請

者が誤って重複申請したとしても、重複して物価高騰重点支援金給付金は支給されるこ

とはありません。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ物価高騰重点支援給付金（非課税世帯及びこど

も加算）に関する事務の開始についての議題を終了する。

(4) 野田市制施行７５周年記念市民アイデア事業の審査に係る事務の開始について（市民

生活課）

担当者から概要の説明を受けた。

須賀会長 対象者は市民アイデア事業承認希望者とあるが、個人の募集は受け付けず、

市民等を含む団体が対象という理解でよろしいか。

髙梨係長 会長のおっしゃるとおりです。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ野田市制施行７５周年記念市民アイデア事業

の審査に係る事務の開始についての議題を終了する。

(5) 犯罪被害者等の支援に関する事務の開始について（市民生活課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 重傷病見舞金は、申請時に入院記録を必要とされることから、千葉県から情

報提供を受ける際、入院記録の写しも収集することが予想される。そのため、個人情報

取扱事務登録簿の収集項目に健康状態を入れるべきと考えるがどう考えるか。

松﨑係長 検討します。

事務局 個人情報取扱事務登録簿の収集項目の内容に変更があれば、報告いたします。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ犯罪被害者等の支援に関する事務の開始につ

いての議題を終了する。

(6) 中小企業退職金共済制度普及補助金交付事務の変更について（商工労政課）

(7) 市税等の収納管理事務の変更について（収税課）

(6)及び(7)については、担当者から一括して説明を受けた。

須賀会長 意見等あるか。なければ中小企業退職金共済制度普及補助金交付事務の変更に

ついて及び市税等の収納管理事務の変更についての議題を終了する。

(8) 野田市介護支援専門員等処遇改善事業補助金交付事務の開始について(高齢者支援課）

担当者から概要の説明を受けた。

有賀委員 個人が対象者になることもあり得るか。

髙梨係長 基本的には、介護サービス事業者に対して補助金を交付するものですが、介護

サービス事業所が個人である場合は、個人が対象になることもあります。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ野田市介護支援専門員等処遇改善事業補助金交

付事務の開始についての議題を終了する。



(9) 野田市介護支援専門員等研修受講料等助成金交付事務の開始について(高齢者支援

課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 介護支援専門員等処遇改善事業補助金交付事務と介護支援員専門員等研修

受講料等助成金交付事務は対象者が同じであるように見受けられるが、介護支援員専

門員等研修受講料等助成金交付事務のみに税情報の収集及び税の完納の条件を設け

ているのはなぜか。

髙梨係長 前者の事務は基本的に介護サービス事業者に対して補助金を交付するもの

であり、後者は介護支援専門員等の個人に対するものであるから、税の完納を条件に

加えております。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ野田市介護支援専門員等研修受講料等助成金

交付事務の開始についての議題を終了する。

(10) 児童手当支給事務の変更について（児童家庭課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 経常的な目的外利用として利用する事務に、中国残留邦人等の支援給付等に

関する事務とあるが、野田市に中国残留邦人等の対象はいるのか。

岡田係長 野田市に対象者はいないが、中国残留邦人等の円滑な帰国の促進並びに永住

帰国した中国残留邦人等及び特定配偶者の自立の支援に関する法律で、支援給付の規

定があるため記載しています。

須賀会長 事務の目的にある父母その他の保護者は、親権者に限らず、児童を養育して

いる者を指すという理解でよろしいか。

岡田係長 会長のおっしゃるとおりです。

須賀会長 意見等あるか。なければ児童手当支給事務の変更についての議題を終了す

る。

(11) 健康・スポーツポイント事業に関する事務の変更について（保健センター）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 個人情報取扱事務登録簿の関係課等の名称にスポーツ推進課、高齢者支援課

とあるが、収集先の項目にスポーツ推進課、高齢者支援課は含まないのか。

髙倉主任主事 関係課の名称にスポーツ推進課、高齢者支援課と記載されている理由と

しては、スポーツ推進課及び高齢者支援課で行っている事業がポイント対象事業に含

まれているためです。特に、従来の応募用紙による参加者のほとんどが高齢者であり、

はつらつポイントでもその傾向は変わらないと想定されることから今回関係課等の

名称に高齢者支援課を加えました。両課とも応募用紙及びアプリの個人情報は取り扱

わないことから収集先には含めません。

玉真委員 了解した。



須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ健康・スポーツポイント事業に関する事務の

変更についての議題を終了する。

須賀会長 以上で第４回野田市情報公開・個人情報保護審査会を終了する。

以上


